



Ehrenurkunde für Bahnhof Wasserburg Bahnhof / Reitmehring

Ehrenurkunde für Bahnhof Wasserburg Bahnhof / Reitmehring
Die Allianz pro Schiene (ApS), der Dachverband verschiedener Verbände im Bereich des Schienenverkehrs, prämiiert jedes Jahr im Rahmen des Wettbewerbs "Bahnhof des Jahres" die kundenfreundlichsten Bahnhöfe in Deutschland (siehe <http://www.allianz-pro-schiene.de/bahnhof-des-jahres>). 2012 wurde auch der Bahnhof Wasserburg Bahnhof nominiert. Zwar konnte er sich nicht gegen seine Konkurrenten durchsetzen, die Jury stellte aber ein besonderes Engagement der Beteiligten fest. Als Mitgliedsverband der ApS wird der Fahrgastverband PRO BAHN dies aufgreifen und den am Erfolg Beteiligten als Anerkennung einen Ehrenpreis verleihen. Ausgezeichnet werden die Fahrkarten-Agentur im Bahnhof, die Stadt Wasserburg als Eigentümer, die SOB für die Gestaltung der Bahnsteiganlagen sowie die Bäckerei Straßgütl. Die Auszeichnung erfolgt im Rahmen eines kleinen Empfangs am Samstag, den 27. Oktober 2012 um 9:30 Uhr im Bahnhof Wasserburg durch den PRO BAHN-Ehrenvorsitzenden und "Bahnhof des Jahres"-Jury-Mitglied Karl-Peter Naumann. Dazu laden wir die Medien herzlich ein, und würden uns über Ihr Kommen freuen. Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion: PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Andreas.Barth@muenchen.pro-bahn.de


Pressekontakt

PRO BAHN

80336 München

Firmenkontakt

PRO BAHN

80336 München

Womit beschäftigt sich PRO BAHN? PRO BAHN hat in vielen Gebieten Deutschlands neue Angebote im öffentlichen Verkehr angestoßen (z.B. Spätverkehre, Wochenendverkehre), den Erhalt von Bahnlinien gefördert, den integralen Taktverkehr auf der Schiene miterfunden. PRO BAHN erarbeitet Konzepte, arbeitet in offiziellen Gremien mit, sensibilisiert und berät Politiker in Angelegenheiten des ÖV, beeinflusst die öffentliche Diskussion durch Aufklärung über Hintergründe, hält Vorträge und Seminare, gibt Fahrgastinformationen (Taschenfahrpläne, Fahrradführer, Biergartenführer, Spartips) heraus, hält Fahrgastsprechstunden ab. Macht PRO BAHN Spaß? Klar! Wer Verkehrspolitik mitgestalten will, wer kreativ bei der Erstellung von Konzepten oder Materialien für Fahrgäste mitarbeiten will, wer fundierte Pressearbeit machen will, wer Artikel für die PBZ oder regionale Mitteilungsblätter schreiben will, wer Ausflüge mit dem ÖV organisieren will, wer mit netten Leuten das eine oder andere Bier trinken will - der oder die wird viel Spaß und Freude bei PRO BAHN haben.